



NOTA DE PRENSA N° 254 –2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Empresario minero, hoy Presidente del Consejo de Ministros, ataca a Gregorio Santos Guerrero

El pueblo organizado y el presidente regional de Cajamarca rechazan el anuncio hecho por el Premier, Oscar Valdés, al indicar que dará las garantías a minera Yanacocha para reiniciar sus actividades de explotación.



El dueño de la concesión minera “Oscarín” en la provincia de Mariscal Nieto, en Moquegua -hoy Presidente del Consejo de Ministros (PCM)-, Oscar Valdés Dancuart, cuestionó el evento de unidad de la Izquierda peruana desarrollado el pasado fin de semana en Lima y anunció que “El Estado va a dar las garantías para el reinicio de las operaciones en Conga a cargo de Newmont, porque según

Valdés ellos deben decidir cuándo reiniciar las actividades y nosotros vamos a darle las garantías”, indicó.

Las autoridades cajamarquinas indicaron que el Premier solo actúa en función a sus intereses mineros y quiere imponer un proyecto en la jalca cajamarquina afectando las cabeceras de cuenca: la del río Jadibamba, Quebrada Chirimayo, Chugurmayo y Toromacho.

Felizmente en la región Cajamarca existe un pueblo organizado con bases ronderas sólidas, sindicatos, frentes de defensa junto a los acaldes de Hualgayoc – Bambamarca, Huasmín, Sorochuco y el presidente regional de Cajamarca, Gregorio Santos Guerrero, quienes exigen al presidente Ollanta declarar inviable el proyecto minero Conga y se inicie a discutir el desarrollo alternativo con inclusión económica aprovechando nuestros recursos hídricos y fomentar la producción orgánica.

Cajamarca rechaza la manipulación del gobierno y las mineras para que el Tribunal Constitucional declare inconstitucional la Ordenanza 036 y la utilización de la Fiscalía de la Nación y la Contraloría General de la República para perseguir a los dirigentes y autoridades que están contra el proyecto minero Conga -misma práctica del fujimontesinismo- .



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

Es digno de saludar la convicción de los cajamarquinos, que junto a sus autoridades, luchan por la dignidad de Cajamarca en defensa de las cabeceras de cuenca y proponen impulsar un nuevo modelo de desarrollo basado en potenciar el agro a nivel nacional y lograr la inclusión económica y social en las familias de pobreza y pobreza extrema.

VALDÉS Y SU MINERA

Como es de conocimiento de la población, el Presidente del Consejo de Ministros, Oscar Valdés Dancuart, tiene a su nombre una concesión minera llamado “Oscarín” en la provincia de Mariscal Nieto, en la región Moquegua con el expediente técnico N° 010632695, la concesión del Premier es de 600 hectáreas y data desde 1995 y fue renovada desde el 10 de octubre de 2011 y tiene una vigencia hasta octubre del 2013.

Está claro que Ollanta Humala y sus ministros abandonaron su plan de gobierno para seguir la receta del modelo neoliberal derechista que favorece a las grandes empresas extractivas sin importarle la desaparición de los manantiales en las cabeceras de cuenca.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 22 de abril de 2012

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA